

す。

ニコニコボックス：	11日現在累計 420,000円
-----------	------------------

石川勝行君 連日（三日連続で）北ロータリー関係で酒もたくさん飲み楽しい思いをさせて頂きました。

堀川正幸君 社内旅行で四万温泉に行ってきました。朝ドラのファイトで紹介された山口館に泊まりました。美人で歌のうまいおかみさんで有名です。福田君のメイだそうです。楽しませる旅館です!!

山口龍二君 タツミコンペに22名の参加ありがとうございました。22名分です。

米山忠俊君 先日の地区大会急用が出来、欠席致しました。申しわけなくボックス。

大橋政雄君 ボックスに協力

山崎勲君

柄沢憲司君 ニコニコに協力して。

青木省一君 Box協力!!

安田貞夫君 BOXに協力

丸山達夫君

駒形実君 いつもニコニコBoxに御協力有難うございます。

高橋彰雄君

* 9月のコメント賞は馬場直次郎会員です

* 9日地区大会の懇親会で抽選会があり当クラブは神成GBよりニコニコBOXにご協力頂きました
地区大会報告会：

地区大会報告に代えて次年度開催クラブ挨拶を載せさせて頂きます。

ただいまご紹介いただきました、次期地区大会開催地担当クラブの三条北ロータリークラブ今年度会長の淵岡茂と申します。宜しくお願ひ申し上げます。

三条市は今年5月に南蒲原郡栄町と南蒲原郡下田村と三条市が合併いたしまして、新生なりました三条市であります。人口は10月1日現在107,795人。世帯数で33,011世帯であります。粟が岳、守門岳を東に臨み、五十嵐川の豊富すぎるほどの水系をいただき、産業として、古くから作業工具、大工道具、刃物、金物用品の地場産業を中心に産業界が活発であります。高速道路脇には『暮らしの品、ハイテクの町』と21世紀を先取りしたような大変にぎやかな看板を掲げた町であります。

このにぎやかの町に、昨年は、予期せぬ大洪水に見舞われ三条市のおよそ半分が生活の基盤を失いました。その折には、本日参集されましたロータリアンの皆様方からお見舞いやら、励ましの言葉をいただき、国際ロータリーよりも過分なるお見舞いをいただきました。この場をお借りいたしまして厚くお礼申し上げます。

1年と3ヶ月を経過いたしましたが、今、その面影は無く、皆それぞれの生活に戻りつつあります。

す。今までの御厚情に心から御礼申し上げます。

この10万人の三条市に4つ目のロータリークラブ。三条東が活動を開始し、来年の認証伝達式を目指に会員一同拡大に向けガンバっております。

2006年10月8日（日）三条・燕地場産業振興センターにて地区大会開催です。当クラブ大野大会実行委員長がスタートいたしました。これから中條ガバナーエレクトを中心としまして、三条RCクラブ様はじめ近隣クラブのご協力をいただきながら地区大会の準備に入ります。

RI会長はじめ各地区RCの多くの参加をお待ち申し上げます。つたない次期開催地担当クラブのご挨拶ですがよろしくお願ひいたします。

あわせて、私ども、三条北ロータリークラブは今年20年を迎えております。来年春、4月22日（土）三条で20周年式典を開催いたします。その節もどうぞ多くのご出席をお願い申し上げます。以上で終わります。

地区副幹事 落合益夫

中條ガバナー事務所の予算は厳しく地区大会への出席はガバナー事務所スタッフを優先でお願いしたところ会長幹事のご理解で大勢の方が出席でき感謝しています。

また今回の地区大会に出席出来なかった新入会員方にお詫びいたします。

私は特に地区大会の諸経費の使い方とその効果に注目しその例を紹介します。

予算は登録料15000円参加者970名で補助金300万円を加えて総額1800万円です。表彰関連で300万円を使い残金1500万円を一日で使う豪華なものようです。

お昼の弁当は200個位が余り夜のパーティはホテルオオクラの立派な料理でしたが3～400席は空席でした。多額の無駄金になっていました。

色々と考えさせられた一日でしたが来年の地区大会は全員で成功させましょう。

丸山 勝会員

会長からお話がありましたので私からご報告することはあ何もありませんが、帰りのバスは北RCだけで1台で帰ってきました。その中で1人づつ反省と言うことで5分づつ話すようにと言いました。いいお話を聞きましたが私は5分も話せなかったと思いますが、話したこと自体、頭の中にはないのですがとにかくバスの中が楽しくすぐに三条に着いたという感じでした。

来年は我がクラブがホストということで運営とか進行のやり方等勉強になったと思います。

梨木建夫会員

10月9日（日）朱鷺メッセで神成年度の地区大会が盛大に執り行われ、約1000人くらいのロータリアンでうめつくされました。式典はある程度簡略化されているなという事がまず印象に残りましたが、あまりにスムーズに（？）進行されたせいか、1時間くらい早く午前中は終わりそうになり、急遽、参加クラブの紹介が追加で行われました。本来なら最初に紹介があってしかるべきなのですが、ショットしたハプニングでした。又プログラムの印刷もれや、紹介もれ等小さなミスが目立ったようです。まあ1から10まで完璧とはいかないまでも、我々、中條年度の大会では細心の注意を払い、ミ